

Fronleichnamsprozession Prackebach und Moosbach in den Pfarrkirchen am 30.05.2024 abgehalten.

Moosbach/Prackebach:

Am Hochfest des Leibes und Blutes Christi wurden die Fronleichnamsprozessionen in den Pfarrkirchen von Prackebach und Moosbach durchgeführt. Schon früh am Morgen hatte es geregnet und die Wolken wurden immer dichter, sodass die drei Altäre auf den Fluren und Straßen in Prackebach und Moosbach schon einmal nicht aufgestellt wurden. Der Katholische Frauen- und Mütterverein Prackebach-Krailing hatte bereits in den frühen Morgenstunden einen wunderbaren Blument Teppich beim Pfarrhof in Prackebach gefertigt. Aus Rosenblättern, Holunderblüten und frischen Blattgrün gestalteten sie den ersten und den letzten griechischen Buchstaben „Alpha und Omega“, also ein Symbol für Anfang und Ende und damit für das all umfassende von und für Gott. In Prackebach spielte die Musikkapelle die Vereine noch beim Kirchenzug zur Pfarrkirche. Die öffentliche Prozession durch das Dorf entfiel.



Pater Johnson Kattayil bei der „innerkirchlichen Fronleichnamsprozession“ in St. Georg – Fotos: Klement

Pfarrer Pater Johnson Kattayil zelebrierte die Pfarrgottesdienste. Gleich im Anschluss wurde in den Pfarrkirchen die Prozession abwechselnd an den Haupt-

und Nebenaltären mit den vier Evangelien gehalten. Pater Johnson mit den Ministranten gingen so Reihum. In Prackebach wurden an den vier Altären die Gebete und Fürbitten von den Lektorinnen Thekla Holzapfel und Gerlinde gesprochen. Die Antwortgesänge sang Chorleiterin Ramona Preiß-Höcherl. Die musikalische Gestaltung übernahm in Prackebach der Kirchenchor Prackebach-Krailing mit Johann Preiß an der Kirchenorgel.

Ehe Pater Johnson Kattayil den Segen erteilte, bedankte er sich bei allen die Vorbereitungen getroffen haben. Sein Dank galt allen Vereinen mit ihren Abordnungen, der musikalischen Mitgestaltung des Gottesdienstes und der Prozession, für das Herrichten der Birken, Fahnen aufstellen, den Blumenschmuck und besonders dem Mütterverein für den Blument Teppich beim Pfarrhof.

Mit einem „großer Gott wir loben dich“ endete der Fronleichnamstag in der Pfarrkirche. Wie es Brauch und Sitte ist, zupften die Kirchgänger Birkenzweige von den aufgestellten Birken, banden diese zu einem Kränzchen und nahmen diese in ihre Wohnhäuser zur Zierde für das Kreuz im „Herrgottswinkel“ mit.



Pater Johnson Kattayil mit den Ministranten am Seitenaltar in St. Georg Prackebach



Pater Johnson Kattayil mit den Ministranten am Seitenaltar in St. Georg Prackebach



Der Kirchenchor Prackebach-Krailing bei der Mitgestaltung des Gottesdienstes und der „innerkirchlichen Fronleichnamsprozession“ unter der Leitung von Ramona Preiß-Höcherl



Blumentepich: gefertigt vom Kath. Frauen- und Mütterverein Prackebach-Krailing